

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Sonnenberg am 22. Juli 2008

*Bedarf an Kita-Plätzen in Sonnenberg
Antrag FDP-Fraktion*

Beschluss Nr. 0055

Mit Beschluss vom 16. Januar 2007 hatte der OBR Sonnenberg einstimmig auf Grund des Zahlenmaterials des Amtes für soziale Arbeit eine aktuelle Notwendigkeit zur Schaffung von zusätzlichen Kita-Plätzen festgestellt. In Zusammenhang hiermit sollte aber der Magistrat, bevor dem Neubau einer Kita nähergetreten wird, die weitere Entwicklung hinsichtlich fehlender Kapazitäten, auch im Sonnenberger Nahbereich, prüfen und hierüber berichten.

Der Magistrat wird deshalb gebeten zu berichten,

1. in welchem Umfang die Kapazität von Kitas in Sonnenberg von Januar 2007 bis heute aufgestockt werden konnte (z.B. Herz-Jesu-Kiga) bzw. werden wird
2. in welchem Umfang das Angebot im Nahbereich erweitert wurde (z.B. Versöhnungsgemeinde)
3. in welchem Umfang, auch im Nahbereich Sonnenbergs, Neubauten von Kitas geplant bzw. erfolgt sind.

Des weiteren wird der Magistrat gebeten, die Wartelisten der Sonnenberger Kitas und Kigas abzugleichen, um ggf. Mehrfachanmeldungen festzustellen und auf diese Weise ein weiteres Indiz für einen tatsächlichen und nicht nur statistischen Bedarf an Plätzen zu erhalten.

Der Sonnenberger OBR wünscht, ausgehend von einem statistisch festgestellten Bedarf, seit vielen Jahren eine Kita für Sonnenberg.

Fraglich ist jedoch, ob ein Bedarf auch tatsächlich besteht: Weder gegenüber dem OBR noch bei einer der zahlreichen Veranstaltungen rund um den Neubau einer Kita haben sich

bisher Eltern zu Wort gemeldet, die für ihr Kind einen Platz benötigen. Auch ist es ist Fakt, dass einige Sonnenberger Eltern gezielt ihre Kinder in Einrichtungen mit einer speziellen Ausrichtung außerhalb Sonnenbergs schicken.

Abstimmungsergebnis: 1 Ja-Stimme 3 Nein-Stimmen 4 Enthaltungen

Verteiler:

100800
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher